

財っ子通信

夏休みも残り6日です！

ここから生活リズムを整えましょう！

長い夏休みもあとわずかです。2学期に入る
と、運動会の練習が始まります。学校としても運動会に
向けて熱中症対策はしますが、やはり生活リズムが戻ってないと体力的に心配です。残り
1週間、生活リズムを整えましょう。



① ふだんの朝の時刻に近づけて起きる。

まずはここからです。寝る時刻が遅くなっていても、どこかでふんばって起きましょう。



② 朝ご飯を食べる。

夏場は特に味噌汁やスープ等で、塩分をしっかりとといいですね。

③ 少しの時間でも、体を動かす。

短時間でも、体を動かし、汗をかきましょう。

保護者の皆様、よろしくお願ひします。

★新しい先生の紹介★

橋口里美(はしごちさとみ)先生です！

臨時講師として、2学期から高学年の算数指導を中心に担当してもらいます。これまで富高小学校に勤務されていました。元気で明るい先生です。みなさん、どうぞよろしくお願ひします。

サーフィン体験教室2019

7月31日(水)、4年生以上の希望者27名で、サーフィン体験教室を行いました。日向市のサーフィン連盟の全面的な協力によるものです。実は数日前に事前研修として、職員もサーフィンの指導を受けており、私も何度かボードに立てて満足していたのですが…子供たちの覚えのよさには驚きました。あまり理屈で考えず、感覚で乗るのが良いのかもしれません。

この日の模様は、甲子園出場した富島高校の学校紹介VTRでも流されました。6年今西潤真さんのかけ声のもと「のりのりでがんばれー！」の応援映像をご覧になりましたか？日向市といえばサーフィンや素晴らしい海も自慢ですね。日向市に生まれ、育ったからには、そのよさを少しでも知って、感じてもらえるとうれしいです。

※NHK BSプレミアムで9月11日(水)22時から放送予定のテレビドラマ「ひなたの佐和ちゃん、波に乗る！」の舞台もお倉ヶ浜です。



～たくましく なかよく かしこ～

令和元年8月20日

日向市立財光寺小学校学校通信 第5号

文責：校長 黒木 将人

運動会についてのお願いです

今年の運動会は9月29日(日)です。学校は1学期から着々と準備を進めています。心に残るすばらしい運動会にするために、特に以下の点について御理解をお願いします。



① 热中症対策

健康観察、水分補給、十分な休憩等、熱中症対策にも十分留意しているところです。ご家庭でも、「十分な睡眠」と「朝食をしっかりとる」ようお願いします。

② 運動会の時間設定

暑さ対策として開会式を8時15分開始。午前の部の終了予定を11時30分にしています。午後の開始は12時40分です。例年と時間帯が違いますのでご注意ください。

③ 閉会式

児童は開会式のように運動場に並ばず、団のテントの中で整列し行う計画です。

④ ばんば踊り

児童の地域行事の参画を目指し、運動会の昼休みに、盆踊りで定番のばんば踊りをします。ただし、今年は上手に踊れなくても、とにかくやってみる、楽しむ事が目的ですのでご了承ください。児童・保護者・地域の方の参加は自由です。ぜひ輪になって一緒に踊りましょう。

朝の立番指導よろしくお願ひします

保護者の皆様には、早速、27日(火)始業の日からの朝の立ち番指導をよろしくお願ひします。保護者、地域の方、職員みんなで児童に声をかけていくと効き目があると思います。下校時の様子についても、危ない点を地域の方から聞いていました。

そこで、本校職員は、これまでのよう朝ではなく、見守りが少なくなりがちな下校時の指導を一週間行います。保護者とは時間帯がずれますので御理解ください。



財小のたから～その5～

～四つ葉のクローバー～

中庭によく取れる場所があるのを子供達はよく知っています。草刈りで刈っても刈っても元気に生えてきます。時々子供達からプレゼントしてもらいます。2学期も財小に幸せを運んでくれると思います。

